

Salzburger Sektrühling 2018 prickelte



Copyright: Doris Wild

Der bereits 2. Salzburger Sektrühling hatte seinen über 500 BesucherInnen viel zu bieten: Bester österreichischer Sekt in all seiner Vielfalt, ein imposantes Ambiente und ein ganz besonderes Sommelier-Ländermatch. Eine Leistungsschau der besonders erfreulichen Art, bedenkt man wie toll sich die Qualität österreichischer Sekte in wenigen Jahren entwickelt hat!

Der zweite Salzburger Sektrühling führte vor Augen, welch hohen Stellenwert österreichischer Sekt genießt. Zu den Highlights zählten die Reserve-Sekte als Kategorie der österreichischen Sektpyramide, welche erstmals in dieser großen Bandbreite zu verkosten waren. Reichlich Spannung bot als Auftakt der Sommelier-Wettkampf zwischen den Sommeliervereinen aus Salzburg und Oberösterreich. Die Daumen drückten unter anderem Dr. Helga Rabl-Stadler, Präsidentin der Salzburger Festspiele und Dr. Petra Stolba, Geschäftsführerin der Österreich Werbung und amtierende österreichische Sektsbotschafterin. NACH DEM DEBÜT IM VERGANENEM JAHR LOCKTE ERNEUT EINE SELEKTION DER BESTEN ÖSTERREICHISCHEN SEKTHERSTELLER RUND 500 BESUCHER IN DAS HAUS FÜR MOZART. DAS GROßE INTERESSE DER BESUCHER FÜHRTE DIE STEIGENDE BELIEBTHEIT VON ÖSTERREICHISCHEM SEKT VOR AUGEN. ZU DIESEM AUFWÄRTSTREND TRAGEN AUCH GASTRONOMEN UND SOMMELIERS VIEL BEI. SO WURDE ALS AUFTAKT ZUM SALZBURGER SEKTRÜHLING 2018 ERSTMALS EIN SOMMELIER-WETTKAMPF AUSGETRAGEN, DER GANZ DEM ÖSTERREICHISCHEN SEKT GEWIDMET WAR. ZWEI HOCHKARÄTIGE TEAMS DER SOMMELIERVEREINE AUS SALZBURG (SSOV) UND OBERÖSTERREICH (OSOV) TRATEN GEGENEINANDER AN. SO GEBALLT HOCHKARÄTIG, DASS DIE JURY AM ENDE DES WETTBEWERBS EINEN IDENTISCHEN PUNKTESTAND FESTSTELLEN MUSSTE. SOMIT TRENNTEN SICH DIE BEIDEN SOMMELIERVEREINE MIT EINEM EX AEQUO UND AUSSCHLIEßLICH SIEGERURKUNDEN FÜR ALLE WETTBEWERBSTEILNEHMER. ÜBERREICHT WURDEN DIESE VON DR. HELGA RABL-STADLER, PRÄSIDENTIN DER SALZBURGER FESTSPIELE. DEN VORSITZ DER JURY HATTEN ANNEMARIE FOIDL, PRÄSIDENTIN SOMMELIER UNION AUSTRIA, UND MAG. WILLI KLINGER, GF ÖSTERREICH WEIN MARKETING, INNE. EBENFALLS DEM JURORENTTEAM GEHÖRTEN MAG. ALEXANDRA GRASKI-HOFFMANN (ORGANISATORIN DES WEINFESTIVALS VIEVINUM), CLAUDIA KOLLER (KOLLER & KOLLER AM WAAGPLATZ), SEPP SCHELLHORN (RESTAURANT M32) SOWIE RAKHSHAN ZHOULEH, SOMMELIER IM STIFTSKELLER ST. PETER, AN. ALS BESONDERER EHRENGAST KONNTE DR. JOSEF SCHÖCHL, (PRÄSIDENT SALZBURGER LANDTAG) BEGRÜßT WERDEN. IN DER ERSTEN RUNDE DES SOMMELIER-WETTBEWERBS STAND EIN FACH-QUIZ AUF DEM PROGRAMM. WISSEN UND SCHNELLIGKEIT WAREN HIER GLEICHERMAßEN GEFRAGT. „WAS UNTERSCHIEDET SCHAUMWEIN UND PERLWEIN VONEINANDER?“ EINE FRAGE, DIE EINFACH KLINGT, ABER VON GROßER BEDEUTUNG IST. ZUMAL SIE AUCH JENE PARAMETER ENTHÄLT, DIE BEISPIELSWEISE ÖSTERREICHISCHEN SEKT VON PROSECCO UNTERSCHIEDEN. HIER GINGEN DIE PUNKTE AN DAS TEAM OSOV. ZU DEN PRÜFUNGSAUFGABEN ZÄHLTE AUCH DER SERVICE AM TISCH. HIER WURDEN NEBEN DER FACHKOMPETENZ AUCH DIE EIGENSCHAFTEN ALS GASTGEBER BEWERTET – ALSO ZUVORKOMMENHEIT UND EINFÜHLUNGSVERMÖGEN AUF DIE WÜNSCHE DER GÄSTE. BEI DIESER AUFGABE HATTE DAS TEAM SSOV DIE NASE VORNE. KLARERWEISE GEHÖRT ZU EINEM SEKT-WETTKAMPF EINE BLINDVERKOSTUNG. DABEI MUSSTEN DIE SOMMELIERS BEI DREI PROBEN DIE REBSORTEN UND DOSAGE (RESTZUCKERGEHALT) BESTIMMEN. EINE AUFGABE, DIE WIEDERUM DAS TEAM OSOV FÜR SICH ENTSCHIEDEN KONNTE. DAS GLEICHMÄßIGE VERTEILEN EINER MAGNUMFLASCHE SEKT AUF 17 GLÄSER, OHNE BEI EINEM GLAS NOCHMALS NACHZUSCHENKEN, GELANG SCHLIEßLICH DEM TEAM SSOV AM EXAKTESTEN.

- DAS TEAM SALZBURG

JOHANNES BLÜMEL, (Freilassing) Oedhof, Freilassing

STEFAN KLETTNER, (Bischofshofen) Hochschule Geisenheim

ALEXANDER LEITNER, (Abersee), Fischerklause am Lütjensee
- Das Team Oberösterreich

ANDREAS JECHSMAYR (Trattenbach), Alpenrose, Maurach/Achensee

TIMO WEISHEIDINGER (Taufkirchen), Lukas, SchärdingDer Salzburger Sektrühling zeigte erneut, welch fruchtbarer

Boden Salzburg für den österreichischen Sekt ist. Zumal die Festspielstadt auch als marktstrategische Drehscheibe für Westösterreich und Süddeutschland gilt. Für das österreichische Sektkomitee Grund genug, aus dem Salzburger Sektfrühling eine Tradition zu initiieren.

(kjz)

Salzburger Sektfrühling (<http://www.mac-hoffmann.at/veranstaltungen/salzburger-sektfruehling/>)

Österreichisches Sektkomitee (<http://www.oesterreichsekt.at/en/startseite-12.html>)



Copyright: Doris Wild



Copyright: Doris Wild